

Comprará una Institución de EU el Banco Internacional de Argentina

CARACAS, 10. de marzo. (Latin) El Bank of America comprará el Banco Internacional de Argentina en 150 millones de dólares, dijo hoy aquí un vocero de la institución bancaria estadounidense cuya sede para América Latina está en Caracas.

La operación, se concretará dentro de dos o tres semanas, una vez que reciba el visto bueno del gobierno argentino, pero fue aprobada ya por el Banco Central de ese país, añadió el vocero.

El Banco Internacional de Argentina, una de las mayores instituciones privadas de ese país, fue intervenido el año pasado por el Banco Central a raíz de una grave crisis económica que involucró al grupo empresario Sasetru, vinculado al Banco Internacional.

Según el vocero del Bank of America, las negociaciones para adquirir el control del Banco Internacional, con 60 sucursales en Argentina y en excelentes condiciones para operar, se iniciaron en diciembre cuando el Banco Central de ese país lo ofreció en venta.

Inicialmente 16 bancos participaron en la primera etapa informativa sobre la operación. Las ofertas fueron presentadas a fines de enero, y a comienzos de febrero sólo tres instituciones bancarias se mantenían en la pugna por adquirir el Banco Internacional.

A mediados de febrero el Banco Central de Argentina concedió al Bank of America el derecho a adquirir el Banco Internacional, añadió la fuente.